Obersulm putzt sich raus! Flurputzaktion als Gemeinschaftsprojekt



Etwa 650 Schüler, Eltern und Lehrer aus sechs Obersulmer Schulen, sowie Bauhofmitarbeiter und der Eschenauer Männerclub nahmen an der diesjährigen Aktion teil.



Überall in der Gemeinde blitzten die gelben Warnwesten, die die Schüler trugen, während sie zusammen mit Lehrer und Eltern Wegränder und Landschaft säuberten.



Ein herzliches Dankeschön an die Sponsoren, die Firma WÜRTH-ORSY, Autohaus Schedler, Bäckerei Trunk, die Firma Eckla, Containerservice Geist und Druckerei Frank.



Die Mitglieder des Eschenauer Männerclubs zusammen mit Bürgermeister Tilman Schmidt und Schulleiter Vetter. Im Vordergrund ein Teil der eingesammelten "Trophäen".



Abschluss an der Grundschule Affaltrach: Als kleines Dankeschön gab es für die Schülerinnen und Schüler Eisgutscheine und Urkunden.

